



Circuit des Vieux Châteaux

...oooOOOooo...

L'origine du nom de ce circuit vient de ces tumulus de terres que l'on rencontre le long du parcours et qui sont, dit-on, les restes de fortifications médiévales.

Longueurs : 5,2 Kms
Durée : 1h
Balissage : Bleu Jaune

Départ du carrefour du Père Tacot.

Facilités de stationnement.

A cet endroit, au début du XXème siècle, le Père Tacot tenait une petite gargote où il y vendait du cidre. Il vivait dans une baraque en bois, entourée de cabanes de sabotiers. Les pèlerins se rendant de Fougères à Pontmain y faisaient une halte.

Le circuit passe près de l'ancien couvent des Cordeliers édifié au début du XVème siècle et occupé jusqu'à la révolution par des moines franciscains d'où le nom de saint François que porte désormais le village. En 1950, deux vitraux de la chapelle du couvent furent démontés puis remontés à l'église de Landéan et participèrent ainsi à sa restauration.

Vous longerez les célèbres alignements rocheux très connus sous le nom du Cordon des druides. Cet alignement sur 300 mètres de 80 menhirs en quartzite est une véritable énigme tant sur la raison de leur présence que sur leur provenance. Le quartzite est une roche peu répandue dans la forêt et dans la région.

Vous remarquerez sur une grande partie du parcours des puits fermés affleurant à 80 cm au dessus du sol. Il s'agit de drains pour le captage de l'eau potable qui alimentent la ville de Fougères.